
そうか市議会だより 令和5年2月5日…❸

②投票率を上げるには？

投票に行こう！

市役所第二庁舎前 インタビュー　
佐藤憲和議員、矢部正平議員
並木正成議員

・市民の夢を実現できる議会を望む！ 
・詐欺対策の強化
・自転車マナー改善を！（無灯やながらスマホ）
・介護の充実、介護施設を増やしてほしい
・認知症の病院を増やしてほしい
・帯状疱疹ワクチンの予防接種の助成をしてほしい

・税金を下げてほしい
・市民の意見をネットで出せるようにしてほしい 
・登校時の時間確認のため通学路に時計を設置してほしい
・谷塚駅へのバスを増やしてほしい
・タバコ注意強化 
・電柱の地中化 
・公園を増やしてほしい（遊馬町）
・給食費の無料化

　左図はインタビューでいただいた意見の傾向をワードクラウド
化して分析したものです。

　次のとおり、いただいた意見の一部をご紹介します。
◆インターネット投票　◆景品の充実　◆ＳＮＳの有効活用
◆駅や商業施設の投票所をつくる　◆若者との関係を強める
◆まず大人が選挙に行く姿をみせる　◆選挙情報をもっと公開
◆はっきりものを言える議員や女性議員の立候補者の増加
◆投票済証明書を使ったサービスの充実、今までの使い方しかし
ない進歩のない考えでは発展がない
◆友人や家族の中で情報交換ができるような、政治や選挙の話は
タブーという風潮を無くしていく
◆選挙カーの音量などで市民の方に嫌な思いをさせない、選挙の
悪いイメージをなくす
◆小・中高校生の学生時代から学校教育の場で選挙の必要性を説
く、意義を教える

・市議会議員のそれぞれの政策を頑張ってほしい
・河川が汚れているので対策してほしい
・市民が何回も役所に来る手続を簡略化してほしい
・窓口手続であっちこっち行く手間を省いてほしい 
・保育に預ける時の健診の負担をしてほしい。年２回は大変
・図書館のWi-Fiの利用時間を延ばしてほしい
・イベントやお祭りなど集まる機会や場所がほしい

・東京のように無料バスや定額バスがほしい 
・お散歩のイベントなど高齢者が外に出られるイベントがほしい 
・シルバー人材施設が近くにほしい 
・奥の細道をもっとＰＲ
・子育て、子どもたちが安心して暮らせる街づくり
・市のホームページを充実させる

※ユーザーローカル テキストマイニングツール
（ https://textmining.userlocal.jp/ ）による分析


